

AÑO 8
Nº 62
DICIEMBRE 1977
EL SALVADOR, C.A.

★ La Ley de Orden
Público Medida Contra
revolucionaria
Pág.5

★ Tiranía Militar
Desaloja Humildes Famí-
lias Campesinas Pág.7

★ 19 Años de
REVOLUCION CUBANA
Pág.9



LA NECESIDAD DE DESENMASCARAR LAS CORRIENTES DESVIADAS

La Guerra Prolongada del pueblo es un proceso dialéctico que va adquiriendo mayor complejidad, dimensión y profundidad a medida en que más amplios sectores del pueblo explotado y oprimido elevan su grado de conciencia, de organización, de disposición y de participación activa en el proceso revolucionario.

Cuando decimos que es un proceso dialéctico, tomamos en cuenta no sólo la experiencia internacional del proletariado y de los pueblos que han desarrollado victoriosamente su proceso de liberación, sino también y de mane-

ra concreta, la rica y dura experiencia de los ocho años de guerra popular prolongada que lleva empeñado nuestro heroico pueblo y las casi dos décadas a nivel centroamericano.

Es decir, que la guerra del pueblo no puede concebirse románticamente como una vía ancha, sin tropiezos, que se va recorriendo por parte del pueblo de manera llana y con incremento fácil. Sino en medio de ingentes dificultades que en cada uno de sus tramos tiene que vencer para avanzar y ganar superiores niveles en todos sus sentidos.

A los avances en sus niveles de organización, de conciencia y combatividad del pueblo, el imperialismo y sus miserables títeres acrecientan los niveles de su criminal guerra contra-revolucionaria: mayores asesinatos, masacres, represiones, persecuciones, etc., tratando de destruir a las organizaciones populares de masas, de destruir a los organismos armados del pueblo: la guerrilla y las Milicias Populares de masas, de destruir a los organismos armados del pueblo: la guerrilla y las Milicias Populares y a su vanguardia revolucionaria.

Pero a pesar de su creciente barbarie no ha podido ni podrá detener la marcha de un pueblo que ha encontrado su camino de liberación y que se incorpora de manera creciente e incontenible a las diversas expresiones de luchar revolucionaria político-militar.

Cuando decimos que el proceso de Guerra Prolongada del Pueblo es dialéctico, complejo y difícil, tomamos en cuenta también no sólo las dificultades que plantea a la lucha de liberación el enemigo, sino también a las dificultades que en el seno del pueblo van apareciendo en cada trecho del camino, originadas por la labor de disuasión, de confusión y desorientación que trata de sembrar en el ánimo del pueblo el pensamiento, los métodos, el estilo y modalidades de acción vacilantes, contradictorios e inconsecuentes de las corrientes pequeño-burguesas o burguesas, profundamente incrustadas en algunas organizaciones que pretenden "orientar", dentro

de tales modalidades, estrategias y tácticas, las luchas del pueblo.

A estas alturas ya está claro para amplios sectores populares el papel de puente de intereses burgueses que ha desempeñado de manera sistemática, triste y humillante, la tendencia del oportunismo de derecha que predomina en la dirección del Partido Comunista de El Salvador, que ha pretendido frenar las luchas combativas de las masas y su avance por el camino de la estrategia integral político militar.

El descrédito de esta desviación ha sido aplastante, a medida en que en estos últimos años la práctica ha ido demostrando paso a paso lo incorrecto de su estrategia, tácticas y métodos, y a medida en que crecientes masas se han ido incorporando a la lucha revolucionaria.

Ahora bien, es digno de notar que, entre otras razones, ese mismo descrédito ha propiciado el apareamiento de nuevos matices (podríamos decir más sofisticados) de la inconsecuencia pequeño-burguesa que, aceptando aparentemente la justeza de la estrategia revolucionaria de Guerra Prolongada del Pueblo, estiran y encogen sus posiciones, dentro de todas las maromas posibles, teóricas y prácticas, para no desprenderse completamente del tradicionalismo dogmático ya desacreditado por la práctica de la lucha de nuestro pueblo y se esfuerzan por conciliarlo con la estrategia revolucionaria. Tratan de mantener un pie en el lodo del oportunismo de derecha (a título de lucha contra el sectarismo) y el otro pie

cerca de las trincheras avanzadas, convirtiéndose en una síntesis híbrida, ambivalente, confusionista y desorientadora, en oposición a la clara proyección de lucha revolucionaria de las masas que avanzan cada vez más firmemente por el camino revolucionario.

Pero, como es natural, tal equilibrio artificial y tal mezcla, sazónada con las inconsecuencias, vacilaciones, engreimientos, triunfalismos y fantasías pequeño-burguesas, no puede mantener por mucho tiempo la pantalla de ecuanimidad y equilibrio, y tiene que deslizarse hacia el nivel de su verdadera naturaleza y mostrarse tal cual es en la realidad. El despeñamiento hacia sus ingredientes inconsecuentes y de derecha, conduce indefectiblemente a estas posiciones a concentrar su odio contra las posiciones consecuentemente revolucionarias que cada día van ganando más terreno en el corazón de amplias masas y que van incorporando a éstas a nuevos escalones de su conciencia y acción revolucionarias.

La impotencia frente a la aplicación de una estrategia político-militar revolucionaria integral que va avanzando en la práctica diaria de las masas, se convierte en esfuerzos desesperados por frenar ese avance, a base de deformaciones, insultos, utilizando el lenguaje vulgar y ofensivo, en una triste exhibición de lo que la pequeña burguesía sensibilizada por la escasez de sus avances políticos, orgánicos, estratégicos y tácticos, entiende por "lucha ideológica".

Eso, desgraciadamente para ellos, los aleja cada vez más de las crecientes masas avanzadas y del poderoso torrente revolucionario que se va agigantando en la lucha diaria, esforzada y cruenta contra los enemigos irreconciliables de nuestro pueblo: el imperialismo y la burguesía criolla.

Tenemos que decir, con toda claridad, que en ese triste papel han venido desempeñándose cada vez más abiertamente en los últimos meses, organizaciones tales como la Resistencia Nacional, desprendida del desacreditado tronco del ERP, y la organización que actúa en algunos sectores de masas con el nombre de FAPU.

La R.N. a través de sus órganos, se ha lanzado en forma sistemática al ataque irracional contra la estrategia y táctica revolucionaria político-militar de las FPL que avanza incontenible en el proceso revolucionario de nuestro pueblo; tratando de sustituir esa estrategia revolucionaria que está siendo sustentada por la práctica, por una estrategia y táctica de alianzas "amplias" tradicionales con el oportunismo de viejo cuño y con sectores de la burguesía.

Cuál es en este momento y en la proyección próxima la línea fundamental de las FPL?

10.-El desarrollo de la organización político-militar revolucionaria que aspira a convertirse en el partido marxista leninista del proletariado y del pueblo, capaz de dirigir el complejo proceso de la Guerra Prolongada.

- 20.-El desarrollo de la guerrilla, en proyección a la formación del ejército Popular de Liberación.
- 30.-El desarrollo de un amplio movimiento popular de masas que luche combativamente por sus reivindicaciones inmediatas político-económico-sociales como medio para la elevación de los grados de conciencia e incorporación a superiores niveles de lucha revolucionaria.
- 40.-El impulso a la violencia revolucionaria de las masas a su armamentización y a la construcción y desarrollo de las Milicias Populares.

Esta línea avanza innegablemente y conduce a un reagrupamiento y unidad revolucionaria de nuevo tipo del pueblo, muy diferente a los caducos y desacreditados esquemas unitarios de los oportunistas y vacilantes, que prefieren la hegemonía burguesa que luchar dura y perseverante por construir la alianza obrero-campesina en la práctica y no de palabras como el fundamento de la Alianza Popular Revolucionaria con hegemonía proletaria.

Y es frente a este avance de conciencia, organización, disposición y práctica revolucionaria, que la impotencia pequeño-burguesa se desespera, tratando de hacer regresar el proceso a carriles ya rebasados por la fuerza del desarrollo popular revolucionario.

Es frente a esto, también, que vemos cómo, por su parte, la organización llamada FAPU desarrolla en sus publicaciones el insulto, la vulgaridad y el odio más refinado

hacia las organizaciones revolucionarias y combativas de las masas populares que están en lucha diaria contra los explotadores y contra la tiranía militar fascistoide.

En la presente edición, la referencia de "EL REBELDE" en este sentido se concreta a señalar el fenómeno que se está produciendo, a indicar su naturaleza y los métodos y estilos que esas organizaciones están utilizando contra la estrategia y táctica revolucionaria de las FPL y de las organizaciones avanzadas de masas, y que encubren bajo una caricatura de "lucha ideológica".

Sin embargo, es preciso decir que detrás de toda esta campaña sistemática de deformaciones e intentos de desorientar al pueblo, en su ascenso revolucionario, está toda una serie de concepciones erróneas en la estrategia y en la táctica, sobre la situación económica y política del país, sobre la estrategia en las coyunturas, sobre el camino de la guerra revolucionaria, sobre las alianzas de clase, sobre los métodos de la lucha de masas, etc.; concepciones erróneas inspiradas en la naturaleza de clase pequeño burguesa de sus inspiradores, en sus vacilaciones, inconsecuencias y desesperación inmediatista, que es necesario poner de relieve ante el pueblo para contribuir a la elevación de su conciencia y participación revolucionaria.

Desde este número, "EL REBELDE" contendrá una sección permanente dedicada al desenmascaramiento ideológico y teórico de esas concepciones y métodos erróneos, tanto del oportunismo de dere-

cha tradicional, como del oportunismo de nuevo cuño e inconsecuencias pequeño burguesas, así como contra el aventurerismo y militarismo de izquierda, cuyos portadores en el desarrollo del movimiento popular en los últimos tiempos emanan de las mismas fuentes de la naturaleza pequeño burguesa y que durante todos estos años han ido de bandazo en bandazo sin acertar en la línea correcta, clara y firme para el avance del proceso revolucionario.

La lucha ideológica verdadera, es un deber insoslayable de las FPL para abrirle paso a la vía revolucionaria correcta de nuestro pueblo y de los pueblos centroamericanos; sin olvidar ni un sólo instante, que todo el peso de nuestro accionar revolucionario se descarga en todo momento contra los enemigos de nuestro pueblo: el imperialismo yanqui y sus sangrientos títeres: la burguesía criolla y los gobiernos a su servicio; en este momento: la tiranía militar fascistoide.



LA LEY DE ORDEN PUBLICO MEDIDA CONTRARREVOLUCIONARIA

En los últimos meses se da un auge muy profundo, a todos los niveles, en la lucha revolucionaria de nuestro pueblo por la conquista de sus reivindicaciones inmediatas y fundamentales.

Es significativo, durante estos meses de septiembre-diciembre de 1977, el desarrollo de la lucha de la clase obrera por sus necesidades más urgentes iniciando así su incorporación al movimiento popular revolucionario. Muestra de ello son las grandiosas luchas emprendidas y sostenidas por la clase obrera, con el apoyo de los sectores más avanzados del pueblo, en Aingo, León, Minas de San Sebastián, Diana, etc., que marcan el paso del desarrollo de la disposición, conciencia y combatividad revolucionarias de la clase obrera, frenadas durante muchos años por las dirigencias revisionistas y reaccionarias.

Por otro lado, los trabajadores del campo una vez más luchan por la conquista de sus necesi-

dades más sentidas, para la presente temporada de cortas del 77-78: aumento de salarios, mejores condiciones de trabajo, comida, techo, etc., esta lucha es impulsada y sostenida combativamente por los trabajadores, contando con el apoyo y simpatía de los diferentes sectores de la población. Los otros sectores explotados del pueblo, pobladores de tugurios, señoras de los mercados, estudiantes, maestros, etc., luchan también por la consecución de sus intereses inmediatos y por la liberación definitiva.

Es característica de este período, pues, el auge de la lucha del movimiento popular revolucionario y la incorporación creciente y masiva de los diferentes sectores del pueblo a la lucha revolucionaria.

El imperialismo, la oligarquía y demás sectores de la burguesía criolla, viendo seriamente amenazados sus intereses se lan-

COMPAÑERO: "EL REBELDE" es un periódico revolucionario clandestino. ESTUDIALO y hazlo CIRCULAR con precaución. La Tiranía persigue con crueldad a quienes luchan por la LIBERACION DEFINITIVA del PUEBLO explotado.

zan a una mayor profundización de su estrategia contrarrevolucionaria, pues palpan claramente el avance que experimenta el movimiento popular. Hay una intensificación de las medidas represivas en el marco de la criminal guerra de contrainsurgencia impulsada por el gobierno títere de turno: cateos, capturas, asesinatos, desaparecidos, control de la población, etc.

Los explotadores, a través de algunas de sus organizaciones como FARO-ANEP y otras asociaciones burguesas, exigen a la tiranía militar mayor "efectividad"

haciendo llamados desesperados a una mayor agudización de la represión, para detener y aniquilar al movimiento popular revolucionario.

Es en el marco de esta situación que la tiranía títere decreta la llamada Ley del "orden" público.

La aprobación de esta ley, de contenido abiertamente antipopular, nuevamente viene a reafirmar el carácter burgués del Estado, fiel defensor de los intereses de los explotadores.

¿QUE PRETENDEN LOS ENEMIGOS DEL PUEBLO CON LA IMPOSICION DE ESTA LEY?

a.- Revestir con cara de legalidad la represión descarada que día a día han venido desatando contra el pueblo y justificar su incremento.

b.- Profundizar la guerra psicológica en contra del pueblo para aterrorizarlo e impedir su incorporación a la lucha revolucionaria.

c.- Justificar ante la opinión pública nacional e internacional, todo tipo de crímenes que el régimen fascistoide realiza en contra de los diversos sectores de la población, tratando de darse una imagen "democrática".

d.- Tratar de acorralar y aislar, mediante la negación de su derecho a la existencia, a las organizaciones masivas populares para poder destruirlas, así como para impedir el surgimiento de nuevas organizaciones.

El pueblo debe impedir que el enemigo logre esta intención malvada. Someterse a semejante "ley" sería caer en las garras de los explotadores y de su tiranía.

Las masas populares no deben dejarse humillar por esta ley insolente del enemigo, debe enseñarle que no son los explotadores y sus sirvientes

quienes dictarán cómo debe luchar el pueblo contra ellos, y que los oprimidos y explotados -lo quiera o no el imperialismo- continuarán defendiendo sus derechos, organizándose para alcanzar el triunfo de la Revolución Popular hacia el Socialismo, no importa los sacrificios que esto depare ni las medidas criminales que tomen los enemigos del pueblo. Por consiguiente, el pueblo debe rechazar con su práctica y lucha diaria la ley del orden burgués, mal llamada ley del "orden" público, impulsando todas las tareas necesarias para garantizar el avance de la Revolución e impedir que cuajen las maniobras de la tiranía; éstas tareas son:

1.- Fortalecer las organizaciones revolucionarias, incorporarse a ellas y luchar por su consolidación y expansión.

2.- Profundizar el ejercicio de la violencia organizada de las masas, para desarrollar su auto-defensa y su ofensiva, mediante el fortalecimiento de las milicias populares.

3.- Hacer fracasar la persecución del enemigo contra los revolucionarios; es decir, tomar todas las medidas de seguridad necesarias, evadir a sus esbirros, desinformarlos, engañarlos, no delatar a los revolucionarios, dar protección a los revolucionarios en las casas y la ayuda material que se pueda.

4.- Impulsar la propaganda revolucionaria y distribuirla, para desenmascarar las maniobras y planes del enemigo.

Todos los trabajadores de la ciudad y del campo, obreros industriales, agrícolas, jornaleros, campesinos pobres y medios, debemos incorporarnos a la lucha revolucionaria para la realización de las tareas de la Guerra Prolongada del Pueblo que culminará, inevitablemente, con el triunfo de los oprimidos sobre los opresores, de los explotados sobre los explotadores, en el triunfo de la REVOLUCIONA POPULAR HACIA EL SOCIALISMO Y LA INSTAURACIÓN DE UN GOBIERNO POPULAR REVOLUCIONARIO CON HE- GEMONIA PROLETARIA Y BASADO EN LA ALIANZA OBRERO-CAMPESINA.

¡VIVA LA LUCHA COMBATIVA DE LAS MASAS!

¡VIVAN LA GUERRILLA REVOLUCIONARIA Y LAS MILICIAS POPULARES!

¡ VIVAN LAS FUERZAS POPULARES DE LIBERACION -FPL-!.

¡REVOLUCION O MUERTE! ¡EL PUEBLO ARMADO VENCERA!

FPL

TIRANIA MILITAR MONTA GIGANTESCO OPERATIVO PARA DESALOJAR A HUMILDES FAMILIAS CAMPESINAS

El sábado diecisiete de diciembre del año recién pasado, a las 4:30 de la madrugada, las

fuercas armadas de la tiranía militar comandada por el criminal Romero, realizaron un operativo en el que participaron

cerca de 1.000 efectivos, tanto del Ejército títere como de los distintos cuerpos represivos (Guardia Nacional, Policía de Hacienda, Policía Nacional), acompañados por elementos de ORDEN.

Este operativo, en el que los esbirros además de llevar toda clase de armas automáticas, llevaban camiones, jeeps, helicópteros, ambulancias, etc., se realizó al mismo tiempo en los cantones Plataneros y El Socorro de Zacatecoluca (Departamento de la Paz) y en el caserío La Mora de Tecoluca (Departamento de San Vicente), con el fin de DESALOJAR a cerca de 60 humildes familias campesinas, de unas pequeñas parcelas de tierra (alrededor de 80 manzanas) que se habían tomado pacíficamente -y ofreciendo a los terratenientes propietarios pagar un arrendamiento que estuviera dentro de sus posibilidades- en abril del mismo año, para poder sembrar lo mínimo necesario para comer y sobrevivir.

Como ya es costumbre en este tipo de operativos de las hienas de la tiranía militar asesina, no les bastó con desalojar y arrancar a esas humildes familias su única fuente de trabajo y alimentación, sino que se dieron a la tarea de saquear las humildes casas de los caseríos vecinos, destruyendo las pocas cosas que encontraban, quemando ropa, robándose los pocos centavos que con tanto esfuerzo habían logrado juntar, etc. Además capturaron a 8 trabajadores en La Mora y a 4 en Plataneros, desaparecidos hasta el momento.

¿QUE PERSIGUEN LOS EXPLOTADORES Y LA TIRANIA MILITAR CON ESTE NUEVO ZARPAZO A LOS TRABAJADORES DEL CAMPO, DADO CON ESE INMENSO DESPLIEGUE DE FUERZA ARMADA?

En primer lugar, sembrar el terror entre los jornaleros agrícolas y campesinos pobres para que no sigan adelante con esa justa lucha por sus reivindicaciones inmediatas: salarios, comida, etc., así como la lucha del campesinado por conquistar la tierra, pues

sabe perfectamente que miles y miles de campesinos en el país, obligados por la cruel explotación, la miseria y el hambre, se preparan para continuar esa arrolladora lucha por conquistar la tierra, como forma inmediata de aliviar en parte sus necesidades más urgentes.

En segundo lugar: detener la lucha consecuente, organizada y combativa que grandes sectores de trabajadores del campo, los obreros y demás sectores populares han iniciado, no sólo por sus necesidades más inmediatas, sino también por cortar la raíz de la explotación y la opresión, destruyendo este sistema capitalista-dependiente por medio de la REVOLUCION POPULAR HACIA EL SOCIALISMO, que pondrá las bases de una sociedad nueva, donde no exista más el hambre, la miseria y la explotación.

En tercer lugar: asestar un nuevo golpe al MOVIMIENTO POPULAR REVOLUCIONARIO en su conjunto, pues el enemigo ya se dio cuenta que no sólo los trabajadores del campo, sino los obreros, maestros, estudiantes, pobladores de tugurios, señoras de los mercados, etc., han iniciado

juntamente un movimiento indetenible por su liberación definitiva.

Por todo esto, las FUERZAS POPULARES DE LIBERACION -FPL- "FARABUNDO MARTI", hacen un llamado a los obreros agrícolas y campesinos pobres para que:

- 1) Continúen cada día con mayor fuerza, la lucha organizada y combativa por la conquista de la tierra y por sus demás intereses inmediatos.
- 2) Cobren conciencia que no basta con esa lucha para salir de la situación de hambre y miseria. Para ello es necesario que, junto a los demás sectores del pueblo -especialmente la clase obrera- fortalezcan la lucha por destruir este sistema de explotación, impulsando la REVOLUCION POPULAR HACIA EL SOCIALISMO.
- 3) Se incorporen a los organismos de autodefensa y ataque de las masas: las MILICIAS POPULARES.
- 4) Se incorporen a las unidades guerrilleras de las FPL y a

las filas de nuestra organización que, cada día, se va convirtiendo por su práctica y su teoría, en la verdadera VANGUARDIA del proletariado y de todo nuestro pueblo.

Sólo así, unidos a la Heroica lucha de todo el pueblo, impulsando la estrategia de GUERRA REVOLUCIONARIA POPULAR PROLONGADA, combinando todas las formas de lucha y bajo la firme conducción de las FPL, marcharemos seguros hacia el triunfo de la REVOLUCION POPULAR y la instauración de un GOBIERNO POPULAR REVOLUCIONARIO con hegemonía proletaria y basado en la alianza obrero-campesina que abra paso a la construcción del SOCIALISMO.

¡VIVA LA LUCHA REVOLUCIONARIA DE LAS MASAS POPULARES!

¡VIVAN LAS MILICIAS POPULARES!

¡VIVA LA GUERRILLA!

¡VIVAN LAS F.P.L.!



1959 - 1978

19 años de LA VICTORIOSA

REVOLUCION CUBANA

Este enero se cumplen 19 años de la victoriosa REVOLUCION CUBANA. Han sido 19 años de heroica lucha contra todo tipo de agresiones del imperialismo yanqui y sus lacayos incondicionales a través de todo el continente americano, desde el cruel y despiadado bloqueo económico, la intervención armada directa, las medidas de sabotaje orientadas y dirigidas por la CIA, las presiones políticas a través de los organismos internacio-

EL REBELDE

10'
nales títeres del yanki prepotente, por ej., la O.E.A., para lograr un aislamiento político de Cuba con los demás países del continente--salvo contadas excepciones--hasta llegar a la presencia física de las fuerzas contrarrevolucionarias en la base de Guantánamo. Pese a ello, la REVOLUCION CUBANA ha seguido infatigable su camino invencible e irreversible, hacia la liberación definitiva del pueblo explotado y oprimido de la Isla, derrumbando uno tras otro los escollos con que pretendían destruirla las fuerzas imperialistas y pro-imperialistas. El pueblo cubano y su heroica revolución solventaron con profunda convicción revolucionaria la invasión de Bahía de Cochinos. Con gran fe en la revolución fueron superando las crisis que pretendía levantar la guerra psicológica del imperialismo yanki, a través de programas radiales y televisivos confusionistas y desinformadores (debemos recordar que la Isla de Cuba se encuentra tan sólo a 135 kms. de las costas de Florida). Pueblo y Revolución han ido venciendo paulatinamente los problemas económicos que se generan en el paso de una estructura capitalista dependiente a una estructura económica socialista, justa para todos. Cuba, como todos nuestros países, era un país pobre, debido a la explotación y al robo a que había sido sometido durante años por la voracidad del rapaz imperialista. Su economía se sustentaba fundamentalmente en la agroexportación (la caña de azúcar) dependiendo en un cien por ciento del capital monopolista yanki. Cuba era el mercado número uno del imperialismo gringo, era el principal centro de recreación de los consorcios turísticos, allí creaban centros de corrupción en gran escala (burdeles, casinos, etc.). En fin, Cuba representaba una de las más apetecibles "parcelas" del "traspatio" yanki, que es como ellos consideran a Latinoamérica.

¿ QUE SIGNIFICO LA REVOLUCION CUBANA, HISTORICA Y POLITICAMENTE ?

Para el pueblo cubano, el fenómeno revolucionario de la toma del poder en 1959, significó la culminación de una cadena de esfuerzos y luchas libertarias antimperialistas, que desde tiempos de Maceo y Martí venían librando los patriotas cubanos para liberar a la isla de los tentáculos colonialistas e imperialistas. La Revolución fue, pues, la síntesis histórica de todo un torrente de lucha contra aquellas fuerzas y sus tiranos peleles. La REVOLUCION CUBANA es en forma y contenido, la proyección de una experiencia acumulada por el pueblo explotado y oprimido y que se sintetizaba en su momento actual en el Movimiento 26 de julio. Los heroicos combatientes que peleaban fusil en mano en la Sierra Maestra, no estaban aislados de la lucha política de las masas, sino que, al contrario, indisolublemente unidos en lo político, ideológico, orgánico, estratégico y táctico con la amplia lucha popular; de esta manera se fue, igualmente, nutriendo el caudal humano del Ejército Rebelde. Para América Latina, la REVOLUCION CUBANA vino a demostrar el hondo significado histórico y revolucionario de la lucha armada como el medio estratégico para la

consolidación y educación de las masas populares en su conciencia de clase y en su disposición combativa. La estrategia político-militar cubana demostró ser la única vía posible para la toma del poder político por parte del proletariado y sus aliados. Y, sin caer en dogmatismos, la historia nos está demostrando, tanto en la teoría como en la práctica revolucionarias, que la estrategia político-militar es la única alternativa de que dispone el proletariado para derrotar definitivamente al enemigo de clase (imperialismo y burguesía) y para implantar el Estado Socialista y la Dictadura del Proletariado. Esa fue la gran lección histórica de la gloriosa REVOLUCION CUBANA para todas las fuerzas revolucionarias y progresistas del continente americano. Aunque, lamentablemente, al principio y dadas las condiciones concretas del desarrollo de la lucha revolucionaria en nuestros pueblos, durante la década posterior a la Revolución Cubana los distintos movimientos revolucionarios no supieron aquilatar en toda su magnitud la significación histórica del proceso revolucionario cubano, como el salto de calidad que era en el desarrollo de la lucha de clases, ni supieron valorar, de igual manera, las implicaciones dialécticas de dicho salto de calidad en los procesos revolucionarios de sus respectivos países y en muchos casos se trató de aplicar mecánica y dogmáticamente sus valiosas lecciones, sin adaptarlas en forma creadora a las condiciones concretas de cada país; ello impidió que el gran aporte revolucionario cubano tuviera mayores frutos estratégicos en América Latina. A pesar de ello, la lucha revolucionaria fue adquiriendo modalidades nuevas, a partir de aquel primer aporte y determinadas dialécticamente por las condiciones objetivas de la situación concreta de la lucha de clases en cada país. Hoy día, la REVOLUCION CUBANA continúa pujante y vigorosa, consolidando cada vez más las condiciones objetivas y subjetivas que permitan la existencia y la profundización del Estado Proletario Cubano y, por ende, la consecución en el tiempo y el espacio de la liberación integral del pueblo cubano (en lo económico, político, cultural, tecnológico, etc). Los logros de la Revolución Cubana han sido muy significativos, son innegables incluso por sus más acérrimos enemigos. Cuba ha podido superar las crisis inmediatas del inhumano bloqueo económico y del aislamiento a que fue sometida. Las fuerzas revolucionarias han salido fortalecidas en conciencia y técnica de todas las agresiones. La Revolución ha sabido enriquecer su economía, diversificando su producción, elevando el nivel tecnológico de la producción industrial y agrícola, esparciendo las fuerzas productivas en unidades de producción por toda la isla para evitar la sobreconcentración en las ciudades. Son prodigiosos sus avances en el campo agrícola aplicando la genética para los cultivos y la nutrición popular, en el de la salud, la educación, contra el analfabetismo (inexistente en la isla), en la arquitectura y urbanismo (de los más avanzados en el mundo). Igualmente destaca en el desarrollo e incremento de las artes, la literatura, los deportes, etc.

¡CON LA INCORPORACION CRECIENTE DEL PUEBLO A LUCHAR LA VICTORIA ES SEGURA!

En fin, la REVOLUCION CUBANA ha demostrado y nos está demostrando cada vez más, el poder y la creatividad prodigiosa del pueblo cuando éste asume el control de su destino histórico, cuando toma con convicción revolucionaria las riendas del poder político y económico. Y ha demostrado la enorme potencialidad del Campo Mundial del Socialismo sin cuyo gigantesco apoyo hubiera sido imposible al pueblo cubano sostener su revolución ante las embestidas del pulpo imperialista.

Por eso, hoy que celebramos otro año de vida revolucionaria de la grandiosa REVOLUCION CUBANA, los revolucionarios centroamericanos debemos estar conscientes de lo que ella significa como una ejemplaridad revolucionaria y popular así como una experiencia valiosa, dentro del proceso revolucionario de Guerra Popular Prolongada que vivimos actualmente.

La defensa de la revolución cubana es una tarea estratégica para las fuerzas revolucionarias del continente americano; esta decisión, ratificada por el 2o. Consejo Revolucionario de las FPL, debe ser una guía para nuestra acción revolucionaria integral que abarca tanto el terreno inmediato de nuestro país así como el terreno regional, continental y mundial. La revolución cubana significa para nosotros el más alto nivel de la lucha de clases en nuestro continente americano; fue y es el jirón de acción más importante del desarrollo de la guerra revolucionaria que libran nuestros pueblos por su liberación definitiva de las garras de la burguesía criolla e imperialista. Cuba Socialista es el primer país que hace realidad la dictadura del proletariado en el seno mismo de nuestra América.

Las FPL con gran entusiasmo revolucionario saludamos en esta fecha al heroico pueblo de Cuba, a la sabia conducción de su Partido Comunista y al compañero Fidel Castro.

¡VIVA LA REVOLUCION CUBANA Y CUBA SOCIALISTA!

¡VIVA EL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA!

¡VIVAN LAS LUCHAS REVOLUCIONARIAS DE TODOS LOS PUEBLOS AMERICANOS!

¡VIVAN LA GUERRILLA REVOLUCIONARIA Y EL GRAN MOVIMIENTO COMBATIVO DE LAS MASAS!

¡VIVA LA ESTRATEGIA POLITICO-MILITAR DE GUERRA PROLONGADA DEL PUEBLO!

¡REVOLUCION O MUERTE! ¡EL PUEBLO ARMADO VENCERA!